



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Gustavo Andrés Marín se licenció en Psicología en la Universidad Nacional de Córdoba en el año 1992. Trabajó en el Hospital Regional de la ciudad de General Roca, Provincia de Río Negro, donde actualmente reside. Aquí creó los GTI (Grupos Terapéuticos Institucionales) y se desempeñó como coordinador de la Residencia Interdisciplinaria de Salud Mental Comunitaria.

Desde el año 2000, es docente de la Universidad Nacional del Comahue. Actualmente co-dirige el Centro de Terapias Holísticas "La Estación del Animo" donde realiza atención terapéutica y abordajes grupales. Su desafío ha sido y es ser un puente entre el conocimiento académico, el saber popular y la sabiduría perenne.

Escribió el libro "Camino Hacia el Sí Mismo" las cuatro facetas humanas desde una psicología integrativa: lo cognitivo, lo emocional, lo existencial y lo espiritual. Expresó que está "Dedicado:... a mis hijos Latino y Daira, con quienes comparto el amor por el saber, los viajes y la aventura de vivir. Ellos vieron nacer, crecer lento y convivieron armoniosamente con éste, su hermano libro". Asimismo, realiza varios agradecimientos "A Nancy compañera de camino, por confiar en mí, ...". "A mi papá y a mi mamá por darme la vida y dejarme volar. A mi hermano Edgardo, por enseñarme que uno puede morir y renacer. A Yolanda Pousa por amarme como un hijo". Además agradeció al linaje de parientes, a amigos, a sus pacientes. A los alumnos de la Universidad del Comahue, de cursos, de talleres y a los adultos mayores participantes del Taller "Se aprende toda la vida" del Proyecto UPAMI.

"Es mi intención que este libro sirva como herramienta para un mayor entendimiento y reflexión de lo humano, un aporte al cambio de conciencia personal y de colaboración a la evolución de la conciencia de la humanidad. Lo demás vendrá por añadidura". ... "Más que un libro, este es un espejo, porque nos da la posibilidad de mirarnos y reconocernos". ... "Para vivir de acuerdo al Sí Mismo, es necesario integrarse como persona, integrar el pensar, el sentir, el existir y sin olvidar la faceta espiritual que es esencial para una vida con sentido, que ha sido negada y desvalorizada por la ciencia occidental y poco estimulada por las religiones que están más preocupadas por mantener la ortodoxia que por la evolución espiritual".

En el Prólogo cita: "A través de la historia, los cambios fundamentales en las sociedades no resultan de los dictámenes de los gobiernos ni del resultado



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

de las batallas, sino del hecho de que gran cantidad de personas cambia su manera de ver las cosas, a veces sólo un poco. Willis Harman".

Por ello:

**Coautores:** Jorge Armando Ocampos; Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **DECLARA**

**Artículo 1°.-** De interés social, cultural y educativo, el Libro "Camino hacia el Sí Mismo" del autor Gustavo Andrés Marín, licenciado en Psicología, el que actualmente reside en la ciudad de General Roca, Provincia de Río Negro.

**Artículo 2°.-** De forma.